

DEPORTES

INFORMACIÓN, CRÍTICA Y ARTÍCULOS DEPORTIVOS

DIRECTOR: MARCELINO DURÁN DE VELILLA

Redacción y Administración: Avenida de Canalejas, 14.-Teléfono 1122

AÑO I

CORDOBA 10 DE OCTUBRE DE 1932

NÚM. 11

Confesiones deportivas de Mariano el excelente extremo derecha del Rácing

● Uno de los mejores elementos del Rácing es Mariano, el extremo derecha, que después de Morenito es indudablemente el jugador que más admiradores tiene entre los aficionados cordobeses. Desde hacía tiempo existía en nosotros el propósito de charlar un rato con Mariano para transmitir a los lectores de DEPORTES las impresiones que recogiésemos en la entrevista, pero las vacaciones que le fueron concedidas, malograron nuestro deseo. Ahora a este propósito se unía el aliciente de haber sido el notable equipier madrileño quien marcara el tanto del triunfo en el partido del campeonato mancomunado Rácing-Malagueño y decididamente nos dedicamos a su busca y captura, cosa nada fácil porque Mariano, muchacho modesto, conocedor de nuestras intenciones, huía tenazmente de nuestra persecución. Hasta que por fin, convencido de que la fuga sería inútil se nos entregó con armas y bagajes.

— ¿Dónde comenzó usted su vida deportiva?

— En el infantil del Unión Sporting de Madrid. Jugué una temporada y enseguida pasé a tomar parte del primer equipo.

— ¿Jugó usted muchos partidos de importancia?



— Jugué las eliminatorias del campeonato amateur 1929-30.

— ¿Siempre se ha alineado de extremo derecha?

— No. En el Unión Sporting ocupé también el puesto de medio derecha.

— ¿Vino usted al Rácing de Córdoba...?

— En Septiembre de 1930.

— Habrá usted tenido proposiciones de otros clubs.

— Desde luego. Durante mi re-

● ciente estancia en Madrid quisieron que me quedara allí, pero yo le he tomado cariño al Rácing y a Córdoba y solamente por un motivo muy grande cambiaría de club.

— ¿Qué opinión tiene usted de la forma en que se va desarrollando el campeonato mancomunado.

— Pues que el Rácing va admirablemente. Esos cuatro puntos obtenidos en los dos partidos que lleva jugado lo sitúan en una posición verdaderamente envidiable. Ganando o empatando cualquier partido fuera de Córdoba, el Rácing podrá clasificarse campeón.

— Pues de ustedes depende conseguir ésto.

— Por nuestra parte no ha de quedar. Tenemos todos gran entusiasmo y una gran confianza en la pareja de defensa Monje-Jiménez, que es la mejor de Andalucía. Además tenemos ya la ventaja de conocer a dos equipos con los cuales hemos de contender fuera de Córdoba y es muy conveniente conocer la clase de juego del enemigo.

— ¿Qué equipo le ha parecido mejor, el Castilla o el Malagueño?

— El Malagueño, porque está mejor acoplado y es muy duro. Confío en que el Castilla dará en partidos sucesivos más rendimiento que en Córdoba. Conozco a mu-

chos de los elementos que lo integran y sé que son buenos jugadores. Lo que le ocurrió cuando vino a Córdoba es que tenía equipiers de distintas procedencias que acababan de incorporarse y no se conocían el juego. Cuando estén conjuntados constituirán un equipo difícil de vencer.

—¿Cómo jugaron ustedes tan mal en el partido con el Malagueño?

—Pues mire usted... ¿Para qué vamos a andar con tonterías? Que la defensa Chales-Gamero estaba formidable y le cogimos un «asco» que para qué le voy a contar.

—¿Qué es lo que influye más en la descomposición de una línea delantera?

—Que el delantero centro no sepa lo que hace. De su actuación depende la colocación y el juego de los demás. Si no tiene tacto para pasar a los extremos, éstos por mucho que se esfuercen no podrán hacer nada.

—De los actuales jugadores del Rácing, ¿quien cree usted que podrá tener mejor porvenir?

—El medio centro Adorna. Tie-

ne una gran resistencia física y además conoce muy bien el juego.

—¿Qué cualidades esenciales debe tener un extremo?

—Entenderse bien con el interior, rapidez y valentía, que es lo que me falta a mi.

—¿Y el nuevo portero Tobales?

—Que es una adquisición de la que no tendrá que arrepentirse el Rácing. Es el sustituto ideal de Bueno.

—¿Qué impresión tiene usted del público de Córdoba?

—Yo le estoy muy agradecido porque conmigo se porta muy bien.

—¿Quiénes son, a su juicio, los jugadores de otros clubs que más se destacan?

—Pues de la Ferroviaria Galvín y Vitori, el medio centro del Sporting.

—Para terminar, Mariano, ¿hay afición en Córdoba?

—En Córdoba, como en todas partes, la afición responde cuando se le presentan buenos equipos. No hay otro camino para mantener el entusiasmo en las masas de deportistas.

M. DURAN DE VELILLA

PASÓ UNA VEZ...

La afición de Córdoba que conoció los tiempos del Egabrense de Cabra y nuestro Sporting, recordará la pasión y encono que presidía los encuentros entre ambos rivales, erizados por entonces en potencias deportivas de Córdoba y su provincia, apasionamiento que alcanzaba su grado máximo cuando los partidos eran de campeonato y que dió lugar a que nunca se clasificaran ni uno ni otro, pues siempre hubo un tercero que aprovechó estas discordias para adjudicarse el triunfo.

En uno de éstos, celebrado en Cabra, el enorme contingente de sportinistas que como de costumbre se desplazó a la citada población para animar a los suyos, se vió desagradablemente sorprendido por la presencia en el campo de una enorme cantidad de Guardia civil, que gra-

cias a la influencia de los regentadores del Egabrense, tomó el terreno militarmente, no siéndole permitido a los cordobeses ni toser, mientras los locales chillaban a más y mejor, con lo que ni que decir tiene que nuestros paisanos pasaron las de cañ durante el tiempo que duró el partido, y menos mal que en aquella ocasión venció el Sporting por única vez en aquel campo por el score de tres tantos a dos, con lo que la bilis, almacenada durante tanto rato, se desbordó y ya achicados los indígenas, los cordobeses se hicieron amos del pueblo, principalmente de las tabernas donde no había vino bastante para apagar la horrible sed que a todos consumía.

Como es lógico, los jugadores no fueron los que menos bebieron, y acompañados de unos cuantos entu-

siastas recorrieron todos los establecimientos y cuando las máquinas estaban con una presión más que mediana, llegaron a uno en el que el dueño del establecimiento lucía unos enormes bigotazos y uno de los curdas, que tenía ganas de bromas, se acercó a Roales, el medio centro sportinista, y le dijo al oído:

—Oye, Ricardo; ese tío de los bigotes es uno de los que más han chillado en el partido, por cierto que el bigote no es suyo, pues esta tarde no lo tenía.

Dudó el jugador, que era bastante apretado, hasta que al fin se dirigió al tabernero, le cogió del mostacho y le elevó una cuarta del suelo, mientras decía al otro:

—Lo ves como estabas equivocado, que no era postizo.

La ficha a la fuerza

Ocurrió cierta vez en Sevilla que un portero de la Gimnástica de Triana llamado García (el Torta), se le ocurrió marcharse a Málaga donde iba a enrolarse en el F. C. Malagueño, donde aún está, y como tenía firmada la ficha correspondiente a favor de los trianeros, resolvió ir él mismo a por ella.

Efectivamente, llegóse a la Directiva, y dirigiéndose al presidente le dijo:

—Oiga ozté, amigo, yo necesito mi ficha.

—¿.....?

—Zí, home, no ponga ozté eza cara, que necezito eze papé y ná más.

—Pero hombre, nosotros no podemos darte la ficha sin percibir alguna cantidad y sobre todo menos sin saber a qué equipo vas.

Y nuestro «Torta», sacando una navaja, se fué para el directivo y agarrándole por el «gañote» le espetó:

—La ficha por las buenas o no «quea» aquí blcho viviente.

Inútil es decir que inmediatamente le fué puesta la ficha en la mano y que hubo directivo gimnástico que estuvo dos días en cama del susto.

DEPORTES es el semanario de más circulación de Andalucía.

Campeonato de Andalucía de tercera categoría

LO QUE ES EN LA ACTUALIDAD

Es éste un problema de una importancia tal para el deporte en nuestra región, que merece la atención de todo buen aficionado, y sobre todo, sin ningún género de dudas, merece infinita más atención que la que le dedican actualmente sus organizadores.

La Federación Regional Sur, considerando, sin duda, sin importancia vital a este campeonato, ha depositado su confianza en un Subcomité nombrado al efecto, compuesto en su totalidad por elementos sevillanos que, sin ser partidarios cien por cien de los equipos locales, están obligados por razones de amistad a ciertos compromisos para con las Sociedades de su tierra.

Unido ésto a la impericia y lo poco versados que están en todo cuanto signifique deporte, su labor no puede ser más funesta para todos.

Además son señores ya «pasados» de gustos y costumbres también un poco fuera de época, por cuyo motivo carecen de entusiasmo hacia el objeto de sus actividades, desconociendo en la mayoría de los casos las medidas que deberían imponerse sobre la marcha del campeonato por ellos organizado.

La competición en sí es defectuosa de organización y sus defectos van aumentando a medida que avanza y se le van oponiendo dificultades a su paso.

Comienza por estar dividida en zonas impracticables, y sin que se haya ido estudiando detenidamente las necesidades de cada población, así como su importancia; además en sus competiciones quedan eliminados equipos de buena importancia, unos porque carecen de derecho federativo y otros por motivos semejantes, resultando cada año más aburridos sus matches y sus equipos par-

ticipantes cada vez más raquíticos de fondo y forma.

Su proyecto y su conformación es débil; desde que comenzó sus actividades, camina con paso incierto y tortuoso, dejándose llevar en la mayoría de las ocasiones por los partidismos más acendrados, escarneciendo su principal objeto.

Los teams que toman parte en él se forman por muchachos que empiezan los menos, y por «viejos caducos» los más. Se da el caso de que triunfe un equipo en el que se alinean equipiers «desechos de tintera y cerrado» que para nada sirven, jugadores expulsados de Sociedades de 1.ª categoría por inservibles, etc., etc. Y no es lo peor ésto, sino que los equipos en que forman estos parásitos son los que triunfan; por ejemplo el España, en el partido último.

Este equipo, pese a sus escasos partidarios, es muy mal visto por la afición en general, no ya andaluza sino sevillana misma, ya que cualquiera de los equipos por él eliminados últimamente, podrían haber ostentado con más méritos el título de Campeón de Andalucía. El partido semifinal que jugó hace semanas con el Coria F. C. en el campo del Sevilla, fué desastroso, francamente malo, y sobre vergonzoso y «canallescó». Desde el primer momento jugaron mejor los corianos, que iban venciendo por 1 a 0, empatando poco después el España, pero a costa de inauditos esfuerzos y tras de agredir de una manera clara por dos veces al guardameta coriano, dando esto origen a que protestase por el desafuero un jugador de este equipo y a que el señor Medina, árbitro del encuentro, lo expulsase del terreno, cuando a quien debía haber expulsado fué al jugador origen del incidente. mas nunca al que protesta. En el segun-

do tiempo el Coria con diez jugadores continúa dominando. En una arrancada del España, surge el segundo incidente, que dió lugar a que terminara el encuentro media hora antes: el portero al ir a rechazar la entrada de un delantero del España, cae juntamente con éste recibiendo una patada, a la que contesta con otra, concediendo penalty el señor Medina y retirándose «ibso facto» el equipo castigado tan inmerecidamente. Porque, señor Medina, tiene usted que ver que era la segunda vez que le agredían, y como la vez anterior usted no sancionó como debía la falta, en la segunda se tomó la justicia por su mano, no confiando en la autoridad de que usted carecía. Y por último, baste saber que la mayoría del público acogió con silbidos la victoria del España, con lo que queda demostrado suficientemente la «clase de fútbol practicado».

Ha sido este acontecimiento el que ha coronado los «esfuerzos» del Subcomité de la Federación Regional Sur, habiendo estado todo el campeonato salpicado de cuestiones y casos semejantes al que acabo de enunciar.

Es necesario acabar con eso y con todo ese caciquismo que se ha acumulado a su alrededor, hay que terminar de una vez, y para siempre, que uno o varios señores sean dueños absolutos del verdadero fútbol de la región andaluza. Hay que fomentar deporte, no destruirlo; hay que proteger al joven, no oponerle a equipos en que militan jugadores desechados de clubs de primera categoría, que lo que hacen es malograr sus entusiasmos y condiciones.

En el próximo artículo me ocuparé de lo que hay que hacer para reconstruir el fútbol de tercera categoría en nuestra región, hasta que éste sea el semillero de jugadores que es en el Norte, que es su verdadero objeto y cometido.

Lea usted
“Deportes”

Después del Atlético-Sevilla

La prensa en general ha comentado ya, con todo detalle, las incidencias del match que sostuvieron madrileños y sevillanos en el campo de Nervión el pasado domingo; la afición también ha vertido sus elogios y sus censuras sobre unos y sobre otros. En la tarde del partido todos coincidían en que el Sevilla, por no haber recurrido a las durezas que su contrario empleó, se había dejado arrebatar el triunfo; otros, lo achacaban a la defensa, y algunos, al meta. Ahora, más serenos los ánimos, nos será más fácil enjuiciar y hacernos comprender por la afición en este momento, y sin prejuicios ni influencias de ninguna índole, podemos analizar friamente los hechos y después lanzar las conclusiones a que haya lugar.

Comenzó el juego con una superioridad manifiesta sevillista; sus backs, medios y forwards pasábanse el balón con la facilidad de que hace gala en sus actuaciones este año el Sevilla. Todos sus elementos comenzaron bien; la delantera avanzó ordenadamente sobre la puerta atlética, únicamente se desorganizaba un poco su ataque al pasar la línea de defensas en la que Mendaro y Corral entraban al hombre que era un gusto, propinando a diestro y siniestro patadones indignos. Los tiros de la artillería blanca se sucedían sobre Pacheco con harta frecuencia, hasta que en un certero cañonazo cruzado de Ventolrá el club merengue se apuntaba su primer goal de forma impecable. Justo es alabar en esta ocasión al catalán, que en este partido fué el mejor delantero, ya que perdidos unos cuantos kilos que le sobraban ha vuelto a recuperar su pujanza de siempre. La línea de «halves» local se adueña del terreno, defiende y empuja con suavidad y con vista; en particular Abad dió todo un curso de fútbol, bastándose él sólo para contener a Rubio y a Rey, que durante el primer tiempo no hicieron

nada bueno. Transcurría el tiempo con dominio sevillista, cuando escapó Marín centrando a Rubio que cedió a Buiría y que éste delante de Eizaguirre empujó el balón que pasó sobre la cabeza de Guillermo. Este goal pudo ser muy bien offside, porque el atlético sólo tenía frente a él al meta, sin embargo el árbitro no dudó un momento. El tanto en sí fué perfectamente parable, ya que careció de colocación y de fuerza el tiro. Eizaguirre, con sus dichosos nervios, no supo evitarlo; debió tirarse a los pies de Buiría antes o haber permanecido debajo del marco, y de ambos modos hubiera logrado adueñarse del balón, pero tuvo miedo al borceguí del contrario, como lo siguió teniendo durante toda la tarde, y es que se acordaba con demasiada firmeza en lo que exponía en el momento del choque. Sacan de centro nuevamente los blancos y siguen dominando al Atlético, chutando una y otra vez sobre la meta «colchonera», encontrándose la mayoría de las ocasiones el balón con el cuerpo del trío Corral-Pacheco-Mendaro, que lisa y llanamente salía rebotado, no por jugade ni por impulso de ellos, sino por la diosa casualidad, que esa tarde vestía de blanco y rojo.

En la segunda parte comenzó con las mismas características que la anterior, dando la sensación el Sevilla de ser el equipo que mandaba en el terreno, y confiando todos los espectadores en que los nuestros saldrían victoriosos, mas pasa el tiempo, se conceden los disparos de Campanal, Ventolrá y demás delanteros, dando

uno de ellos en el marco y penetrando dentro, anulándolo el referé ante la sorpresa del público, y después con las protestas consiguientes, ya que en modo alguno estaba fuera de juego el balón, que rebotó, primero en un defensa y después en un poste. Sigue el asalto y en una arrancada de Marín el balón, que iba hacia afuera, lo desvía Deva con tan mala suerte que lo mete en su propia meta, cundiendo ya el desaliento entre las filas sevillistas, que dicho sea de paso, y apesar de los pesares, continuaban jugando muy bien, pero era mucha adversidad, un goal anulado y otro metido en su propia puerta por el zaguero. El Atlético, aprovechando esta desanimación, batió por tercera vez a Eizaguirre en un tiro que quizás en otra ocasión, sin estar preocupada su mente con los delanteros que tenía delante lo hubiera interceptado. Reaccionan por último los dueños del terreno y cuando Campanal intenta chutar, Corral da una mano clara dentro del área de defensas, tirándose el correspondiente castigo por Ventolrá y consiguiéndose el segundo goal. A poco finaliza el encuentro entre silbidos y protestas contra árbitro y jugadores.

El Sevilla F. C. hizo su juego, rindió hasta cierto punto normalmente. Abad fué el mejor de todos; los medios alas regulares; la delantera mal, muy mal, y sobre todo miedosa, ya que debió contestar en la misma moneda que sus contrarios, perdiendo la mayoría de los balones por indecisión. En los corners principalmente demostró su «prudencia» al colocarse toda ella muy fuera del peligro y bastante lejos de donde debía estar. Tejada torpón, estuvo bastante flojo, pero hay que tener en cuenta que era él elemento más modesto, y que a quienes tocaba hacer eran a Campanal y a Padrón, que no lo hi-

LIBRERÍA DE OCASIÓN

Compra-venta y alquiler de libros a domicilio, suscripción al Hogar y la Moda, Lecturas y Labores y Moda Práctica

PLAZA DEL SALVADOR, NUMERO 26

cieron. La defensa estuvo demasiado blanda, muy floja e indecisa, entrando también con bastante delicadeza a una delantera que merecía todo lo contrario. De Eizaguirre ya hemos dicho bastante; fué el culpable de dos tantos.

El Athletic no pudo hacer nada desde el momento en que se encontró con un equipo SUPERIOR a él; sí, señor; pero que muy superior, y si marcó fué por los motivos que antes he apuntado. Si los colchoneros llegan a tropezar en su camino con una defensa que hubiera jugado bien no hubieran hecho nada; evidenciaron hasta cierto punto su falta de puntería al perder varias ocasiones que el trío defensivo sevillista con sus desaciertos le deparó; muy especialmente Rubio mostró una prudencia excesiva.

Los medios hicieron bastante poco, dedicándose Santos durante toda la tarde a marcar a Bracero dejando suelto a Padrón, que no supo aprovechar esta ventaja. Bastante más flojo estuvo Antoñito y apagado Rey. Los defensas, desde el momento en que le entraron fuerte a la vanguardia blanca se hicieron los amos del terreno, y Pacheco, ayudado por la suerte, estuvo muy acertado, si bien le dispararon casi siempre desde muy lejos, dándole tiempo a colocarse, y en el resto de las ocasiones se encontró con el balón.

El arbitraje de ese señor Kunz fué

pésimo; en los offsides estuvo des-
acertadísimo, ya que Marín y Costa casi toda la tarde estuvieron fuera de juego y las contadas veces que pitó lo hizo llamado la atención por el público y en medio de un griterío espantoso. Los fauts en el centro del campo y muy en particular los que cortaban avances sevillistas fueron su especialidad; dejó de pitar sin exageración lo menos dos penaltys, uno al entrarle tres jugadores a Campanal y otro al tirar Antoñito de un empujón a Ventolrá cuando se disponía a chutar, al final, cuando ya estaba decidido el partido y el Sevilla, desmoralizado, entonces tuvo la gentileza de pitar una mano clara de Corral. Señor Kuntz, usted no será partidario del Athletic, pero en el terreno de Nervión fué usted su más acertado colaborador. Este señor debe, por un deber de conciencia para sí mismo, no volver a pisar un campo sevillano, ya que no se puede provocar la ira de una muchedumbre impunemente, y mucho menos mofarse del Reglamento, como hizo días pasados.

Ahora, antes de terminar, cúpleme hacer un consejo a los madrileños: su prensa, con motivo de ciertos desplantes de los equipiers del Athletic de Bilbao hace poco, tuvieron palabras de bastante mal gusto para con los leones del Norte, tachándoles de incorrecto y de algo más, y yo les digo: que su represen-

tante puso cátedra de desafueros en el partido pasado y que siempre lo hace cuando visita Sevilla; parece ser una consigna que traen al campo del Sevilla, pero lo cierto es que se pueden contar como broncas épicas los partidos que en el mismo juega. Esto ni es deportivo ni decoroso, y digo esto para que se enteren en la Villa del Oso y del Madroño, donde nos creen a los provincianos algo que se encuentra debajo de ellos.

Y nada más. Mi felicitación al Athletic, y al señor Kunz muy especialmente, por su «caballerosa» actuación en el último encuentro, y al Sevilla creo le sería muy conveniente recusar a perpetuidad a este señor para que nunca se acuerde de que aquí se juega al fútbol, porque es que nosotros, los sevillanos, nos avergonzaremos de presenciar arbitrajes suyos, tan faltos de «honradez deportiva».

J. L. LOZANO

¡Futbolistas...

para botas y balones de las mejores marcas, los encontraréis más económicos que en parte alguna, en el almacén de curtidos de

HIJO DE ANTONIO ARJONA

LIBRERIA, 18. - C Ó R D O B A

SUCURSAL DE LOS MORILES

Propiedad de MANUEL SÁNCHEZ AROCA, a cargo de Rafael Aroca
ESPECIALIDAD, VINO "EL SOMBRERO"

Gran surtido de tapas variadas, a precios económicos

Hay caracoles al plato, especial de la casa

BARRIO DE LAS MARGARITAS

Campeonato Mancomunado Grupo B

En Madrid

Castilla, 2 - Málaga, 1

El sábado, a las cuatro menos cuarto se celebró el partido anunciado entre el Castilla y el Málaga.

Para colmo de mala suerte, el tiempo no les acompaña, y con una tarde de fuerte viento y lluvia y con muy poco público, da comienzo el partido.

En el primer tiempo se marcaron los tres tantos, dos para el Castilla hechos por Pepín y Blázquez y otro para el Málaga, que es obra de Luna II.

En el segundo tiempo no se alteró el tanteo terminando el partido con la victoria del Castilla por 2 tantos a 1.

Los equipos se alinearon:

Castilla: Guillermo; Varo, Noval; Martínez, Moro, Escudero; Menéndez, Mas, Blázquez, Pepín y Navazo.

Málaga: Altamirano; Vides, Patri-

cio; Chirri, Triqui, Vicaría; Méndez, Fernandito, Luna, Vaquero y Carlitos.

Arbitró Plaza.

En Málaga

Malagueño, 2 - Ferroviaria, 2

Con gran animación, se celebró el partido del campeonato mancomunado del grupo B, entre el F. C. Malagueño y la Ferroviaria de Madrid.

Terminó el partido con el empate a dos tantos.

Cuadro indicador del Mancomunado Grupo B

EQUIPOS	Partidos jugados	PARTIDOS			Goals a		Puntos
		G	P	E	F	C	
Racing.	2	2	0	0	6	1	4
Malagueño	3	1	1	1	5	3	3
Málaga.	3	1	2	0	6	7	2
Castilla.	2	1	1	0	3	6	2
Ferroviaria	2	0	1	1	4	5	1

Campeonato Mancomunado 1.ª categoría

Sevilla F. C., 1 - - Betis F. C., 1

(Padrón)

(Adolfo)

EQUIPOS

SEVILLA F. C.-Eizaguirre, Iglesias y Deva, Arroyo, Abad y Fede; Vantolrá, Torrontegui, Campanal, Padrón y Bracero

BETIS BALOMPIÉ.-Urquiaga, Aranda y Jesús; Peral, Soladrero y Adolfo I; Enrique, Adolfo II, Capillas, García de la Puerta y Lecúe

CAMPO DEL PATRONATO.-ARBITRO, INSAUSTI

IRIVALIDAD PEREMNE!

Nuevamente se han encontrado los representantes sevillanos frente a frente. El «TÊTE A TÊTE» que vienen sosteniendo desde hace largos años, ha tenido esta tarde una nueva edición; béticos y sevillistas se han disputado con la dureza que les caracteriza la victoria. Mas hoy esta Diosa se ha negado a los dos. El pelotón, impulsado por unos y por otros, ha visitado ambas metas una sola vez. Adolfo y Padrón han captado un punto para sus respectivos «teams», y lo que es por este «match» no han podido reñir sus partidarios con el calor que otras veces. Podemos decir, sin temor a equivocarnos, que

han quedado «casi» contentos tirios y troyanos.

El partido tuvo un ambiente más favorable que otros; los béticos venían fracasados, sí señor, fracasados en toda la extensión de la palabra, porque ese 7 no se lo hacen ni al Nacional. Es este un pronóstico «a priori» que quizás sea una realidad dentro de unas horas en que conozcamos el resultado.

El Sevilla, por otra parte, traía un «handicap» un poco más leve; había perdido en su terreno frente a los colchoneros por la mínima diferencia, aun cuando había jugado bien.

En estas condiciones, se imponía la frialdad que hoy ha caracterizado al partido de los eternos rivales, ya que los partidarios de ambos clubs traían el lastre de las dos derrotas en lo más recóndito de sus apasionados espíritus y «a más, a más», como dicen los catalanes, la pelea no se había envenenado con esas pasiones y esos comentarios que otras veces. Ha sido bastante más ecuánime el público, porque entre él había una buena cantidad de aficionados malagueños, onubenses, gaditanos y cordobeses, que pesaron mucho en sus aplausos y censuras.

EL PARTIDO

Comenzó a las tres y media de la tarde, escogiendo el Betis a favor del sol y sacando de centro el Sevilla.

Durante el primer tiempo el Betis imprimió al juego esa velocidad tan suya, siendo el dominio alterno.

El Betis, siempre pujante, jugó bastante bien; ahora que en el momento que disminuía la velocidad, su juego se apagaba.

El Sevilla contuvo con serenidad los avances verdes, haciendo continuamente escapadas a la meta defendida por Urquiaga.

El goal bético fué en un segundo avance, chutando Adolfo desde regular distancia, aprovechando una indecisión de Deva, y Padrón consiguió el del Sevilla en una meleé ante Urquiaga.

El segundo tiempo, fué por completo del once sevillista, que puso cátedra de futbol pasando y preciosista, dominando casi por completo a sus enemigos, no consiguiendo nuevo goal por poco.

Cuando faltaban pocos minutos para terminar, Aranda, sin que nadie se diera cuenta, cargó a Campanal con tan mala suerte, que se tuvo que retirar del terreno sin que volviera a salir.

A la salida, le sacaron entre cuatro compañeros sin poder dar un paso, completamente inutilizado, siendo la lesión, según las apariencias, de gravedad. Puede estar orgulloso el que lo lesionó.

Durante el encuentro se tiraron tres corners contra el Sevilla y cinco contra el Betis.

Insausti dirigió la pelea con bastante acierto, cortó mucho juego, quizás demasiado; ahora bien, si no llega a hacerlo así, hubiera tomado el cariz a que otras veces nos tienen acostumbrados esta clase de partidos. En el área de defensas no pitó nada y eso que motivos existieron, pero se conoce que salió dispuesto a que no se ganase por un penalty y lo consiguió. En conjunto fué bueno su arbitraje.

El Sevilla tuvo ese fondo de juego grande a que nos tiene acostumbrados en estos últimos tiempos. Si no venció, fué porque la suerte se alió con sus contrarios, ya que en el segundo tiempo dieron dos tiros consecutivos sobre los postes béticos, que pudieron haber sido lo menos un goal a su favor. Constantemente dió sensación de seguridad y de equipo grande, destacán-

dose entre todos sus equippers Eizaguirre, que dió todo un partidazo bajo su meta, siendo un obstáculo imposible de salvar para los verdes. Le siguió Abad que estuvo mejor que Soladrero, ya que en un palmo de terreno hizo mucho más que su contrario en todo el campo.

El Betis estuvo como siempre, o sea, arrollando y creando juego a fuerza de entusiasmo, o apagándose sin dar sensación de equipo, en cuanto pierde la pujanza de su fuerza. Como futbolistas fueron bastante peores, siendo Urquiaga el peor de todos o pesar de su buen estilo.

J. L. LOZANO

En Madrid

Madrid, 4 - Club Deportivo, 1

En el campo de Chamartín el Madrid derrotó al Club Deportivo (Nacional de Madrid) por 4 tantos a 1.

Los «hinchas» madridistas esperaban que su equipo repitiera la hazaña del domingo anterior.

La superioridad de los madrileños fué absoluta.

En el primer tiempo únicamente se marcó uno de los tantos madrileños, obra de Hilario.

Este desaprovechó un penalty en el segundo tiempo y aumentaron la ventaja del Madrid, Olivares dos e Hilario el otro.

El tanto nacionalista lo obtuvo Ortiz de la Torre.

Los equipos se alinearon:

Madrid: Zamora; Ciriaco, Quincoes; P. Regueiro, Valle, Gurruchaga; Eugenio, Regueiro, Olivares, Hilario, Olaso.

Club Deportivo: Pedrosa; Canteli, Calvo; Sánchez, Iturraspe, Reyes; Roldán, Ortiz, Moriones, Cuesta y Corsi.

En Valladolid

Valladolid, 2 - Athletic Madrid, 2

En Valladolid el titular empató a 2 tantos con el Athletic.

El club vallisoletano lleva camino de conseguir clasificarse para el campeonato de España.

La nota destacable del encuentro fué que a consecuencia de haber lesionado a dos jugadores vallisoletanos el popular centro del Athletic Rubio, fué apedreado.

Obtuvieron los tantos athléticos Rubio y Amunarriz.

Los goles del Valladolid los obtuvieron Gavilondo y Evaristo.

El Athletic no se empleó reservándose para la gran contienda que tiene el martes con el Madrid.

Puntuación del primer Grupo del Mancomunado

EQUIPOS	Partidos Jugados	PARTIDOS			Goals a		Puntos
		G	P	E	F	C	
Alhétic.	3	2	0	1	6	4	5
Madrid.	3	2	1	0	11	2	4
Valladolid	3	1	0	2	5	4	4
Sevilla.	3	1	1	1	4	4	3
Betis.	3	0	1	2	2	9	2
Nacional.	3	0	3	0	2	7	0

Partidos de campeonato

Asturias

En Avilés: Stadium, 1; Sporting, 2.
En Gijón: Club Gijón, 2; Oviedo, 3.

Baleares

Constancia, 4; España, 2.
Athlétic, 2; Manacor, 0.

Cantabria

En Santander: Tetuán, 1; Torrelavega, 5.
En Palencia: Palencia, 1; Rácing de Santander, 5.

Cataluña

En Barcelona: Español, 3; Barcelona, 2.
En Barcelona: Martínc, 1; Sanz, 1.
En Sabadell: Sadadell, 4; Palafrugell, 2.
En Badalona: Badalona, 2; Júpiter, 3.

Galicia

En Vigo: Unión, 0; Celta, 2.
En Pontevedra: Eiriña, 0; Rácing Ferrolano, 0.
En la Coruña: Deportivo, 5; Orense, 3.

Guipúzcoa-Aragón-Navarra

En San Sebastián: Donostia, 1; Logroño, 0.
En Zaragoza: Zaragoza, 1; Donostia, 2.
En Pamplona: Osasuna, 1; Unión, 0.

Murcia

En Alicante: Hércules, 2; Murcia, 0.
En Murcia: Imperial, 6; Elche, 3.
En Cartagena: Gimnástica, 2; Cartagena, 2.

Valencia

En Valencia: Levante, 1; Valencia, 5.
En Valencia: Gimnástico, 4; Saguntino, 0.
En Sagunto: Sporting, 0; D. Castellón, 8.

Vizcaya

En Baracaldo: Baracaldo, 1; Arenas, 1.

Breve comentario

CASTILLA-SUR. — Este torneo mancomunado no pierde nada de su interés, sino todo lo contrario, por lo ocurrido el domingo. Ya nos parecía que el partido de Valladolid no iba a ser fácil para el Athletic madrileño, y así ha sucedido. El Athletic se deja un punto que contrarresta la ventaja que alcanzó la semana pasada con su victoria en Sevilla. Normalidad en Madrid, donde el equipo titular se deshizo con facilidad del Club Deportivo, para el cual era excesiva desventaja la de luchar en Chamartín contra el conjunto de internacionales que posee el club campeón de la Liga. Y en Sevilla, un empate que deja en pie el pleito de la vieja rivalidad entre los dos equipos sevillanos que acaparan la afición de la capital andaluza. Pronto ha reaccionado el Betis de su descalabro ante el Madrid, y el punto que le resta al Sevilla viene a beneficiar a los dos clubs madrileños que se afirman cada vez más en los primeros lugares.

CATALUÑA. — Los dos puntos que había perdido el Español en Palafrugel, obligaban a sus jugadores a emplearse a fondo, para con una victoria mantener intactas todas sus posibilidades en la consecución del título de campeón regional. Y el Español poniendo a contribución todo su brio y también un gran juego, ha conseguido una merecida victoria sobre un Barcelona que pasó por la desgracia de ver reducida su potencialidad numérica, por lesiones de algunos de sus jugadores. El resto de la jornada catalana es interesante destacar el triunfo del Júpiter fuera de su campo, y la derrota del Palafrugell en Sabadell, demostrando con ello que sólo es enemigo de cuidado en su terreno.

VALENCIA. — Parecía que el Levante podría llegar a inquietar al Valencia en su campo de Vallejo, pero la realidad ha demostrado lo contrario. El Valencia se impuso netamente. Un triunfo del Gimnástico sobre el Saguntino, que representa bien poco este año, y una facilísima victoria del Deportivo de Castellón sobre ese desdichado Sporting saguntino que, con sus continuas y sucesivas amplias derrotas, ha demostrado que no debía actuar en la primera categoría del torneo valenciano.

VIZCAYA. — Solo un encuentro en esta región porque el Athletic bilbaíno, campeón de España, desplazado a París, deja para más adelante el partido que debía haber jugado. El Baracaldo empató en Lasesarre con el Arenas. Gran resultado para el equipo fabril, para el cual suponía muchísimo el no dejarse arrebatar en este partido los dos puntos en litigio. El tercer puesto clasificador para el Campeonato de España debe ocuparlo el Baracaldo a poco que persista en lo que resta del torneo en su meritoria actuación iniciada.

NOTI SPORT

El partido de ayer en el Stadium Electro-Mecánica De Montilla

Con motivo de las fiestas que se están celebrando en la Electro-Mecánica, verificóse ayer en el Stadium de aquella barriada un partido de fútbol, conteniendo una selección del Rácing y otra del Deportivo Electro-Mecánica.

La alineación fué la siguiente:

Rácing: Torres; Monje, Jiménez; Priego, Adorna, Solé; Mariano, Romero, Baena, Morenito y Andrade.

Electromecánica: Tobales; García, Valero; Martínez, Aniceto, Santisteban; Sellés, Bergalí, Torrico, Ocaña y Juan Antonio.

El partido resultó entretenido abundando las buenas jugadas por parte de ambos teams, pero siempre con dominio de la selección racinguista, que obtuvo la victoria por 4-1.

Los tantos de los vencedores fueron hechos por Baena, primero y cuarto; Morenito, segundo, y Andrade el tercero.

El goal de honor para los vencidos lo marcó Torrico.

Arbitró el exjugador Pepillo, que estuvo acertado.

El encuentro fué presenciado por numeroso público.

El Córdoba Sporting Club inaugurará la temporada el próximo miércoles

El próximo miércoles, día de la Fiesta de la Raza, se verificarán en el Stadium España dos partidos de fútbol, en el segundo de los cuales hará su presentación en esta temporada el Córdoba Sporting Club, que alineará a sus nuevos elementos.

A las dos de la tarde jugarán el Colón F. C. y el Club Deportivo Alcázar y a las tres y cuarto la Unión Deportiva Ferroviaria y el Córdoba Sporting Club.

Estos dos equipos se disputarán una copa en dos partidos siendo el del miércoles el primero de ellos.

Un señalado triunfo de la Cultural sobre el Athlétic de Ecija

El domingo 9 del actual jugóse un partido entre los equipos arriba citados.

Empieza el primer tiempo con dominio alterno y vemos preciosas jugadas, que mueren en las defensas que actúan con gran seguridad.

A los treinta minutos se produce el primer tanto de la tarde, debido a unos regates de Prieto, que aprovecha el centro del Athlétic para pasar a Tomás y éste sortea a los jugadores y de un gran chut consigue el primer tanto de la tarde a favor del Athlétic.

Los culturales no se desaniman y anotamos varios avances buenos de la delantera, que son coronados con buenos chut de Naranjo J., Prieto F. y Aguilar, y que Domingo para con su gran maestría.

Siguen dominando ligeramente los de la Cultural y en un gran avance de toda la delantera, Carrasquilla cede a Córdoba; éste centra templado y Naranjo pasa a Prieto F., que de un gran chut a la media vuelta, consigue el empate. Hay gran ovación, pues el tanto ha sido precioso.

A poco termina el primer tiempo.

Empieza el segundo con dominio alterno y a los diez minutos Molina hace un buen avance y chuta, dando el balón en el palo. Domingo hace una arriesgada salida, pero el balón es impulsado al centro de la puerta por Aguilar M., y Naranjo J., oportunísimo, chuta cruzado, marcando el segundo a favor de la Cultural.

De aquí al final se hace el juego muy duro, actuando los porteros con mucha seguridad y luciéndose Afán en varias formidables paradas. También Domingo luce su gran juego y aunque los culturales dominan nada más que ligeramente, Alcázar pasa a la defensa, cambiando desde este momento el cariz del partido. Los del Athlétic, con un gran amor propio a sus colores despliegan un gran juego y llegan repetidamente a la puerta montillana, pero el trío Afán-Prieto-Portero, actúa con una gran seguridad. Hay dos chut de Tomás que sa-

len fuera por poco y Molina también tira dos buenos que salen fuera.

Con dominio del Athlétic, pero con escapadas peligrosas de la Cultural, termina el partido con la victoria de la Cultural por 2 tantos a 1. Esperamos del encargado de formar el equipo de la Cultural, lo haga siempre en las mismas condiciones que el que hoy ha actuado y a los jugadores que derrochen siempre el amor propio que hoy y de esta forma la afición irá aumentando.

El equipo de Ecija se alineó completo y na publicamos su alineación por carecer de momento de un programa. La Cultural se alineó a base de jugadores locales, que fueron: Afán; Prieto, Portero; García, Jurado, Carrasquilla; Molina, Aguilar, M. Prieto F., Naranjo J. y Córdoba.

CORRESPONSAL

San Fernando

Con gran animación se celebró en el campo de deportes de San Carlos de esta localidad, el pasado domingo, un interesante partido de fútbol correspondiente a la semifinal del torneo que se está llevando a cabo con gran entusiasmo, entre los renombrados teams locales Club Deportivo y Juventud F. C.

Ambos hicieron vistosas y emocionantes jugadas propias de verdaderos maestros, que se aplaudieron con gran frenesí.

Resultó vencedor el Club Deportivo por la mínima diferencia.

El próximo domingo se celebrará la final entre los valiosos «onces» locales Club Deportivo y España F. C.

CORRESPONSAL

GUÍA DE EQUIPOS

CÓRDOBA

Córdoba Sporting Club.—Avenida de Canalejas.

Unión Deportiva Ferroviaria.—Conde de Torres Cabrera, 6.

CASTRO DEL RIO

Sporting Club.—Jurado, 1.

Compre todos los lunes

"DEPORTES"

CHISMORREOS CALLEJEROS

SE MURMURA...

Que las negociaciones que se están efectuando para la adquisición de un nuevo centro delantero que sustituya por ahora a Bergalí van por buen camino, siendo muy probable que debute el próximo domingo en Madrid contra la Ferroviaria.

Que son muchos los aficionados que estarían dispuestos a desplazarse a Madrid, acompañando al Rácing, si la directiva del mismo, aprovechando la consecuente actitud adoptada por la Compañía de Ferrocarriles, respecto a la formación de trenes especiales, hiciera gestiones para la organización de uno de estos a precios baratos, que muy bien podría salir de Córdoba el sábado en la noche y regresar el mismo domingo, llegando a ésta en las primeras horas del lunes.

Por lo que a DEPORTES respecta, si esta idea se lleva a cabo, estamos dispuestos a partir la redacción completa, que somos lo menos diez.

¿Hay quien dé más?

Que Paco Barragán, en su deseo de que el partido de beneficio a su favor, que se jugará el día 1 de Noviembre, resulte un acontecimiento, está echando el resto en lo que a detalles de organización se refiere, sobre todo en lo correspondiente a equipo, ya que probablemente el que se enfrentará con el Rácing, será una verdadera selección andaluza, en la que abundarán los ases.

Que el Malagueño ha recusado a Gutiérrez, alegando no estar conformes con el arbitraje hecho en Córdoba, especialmente en lo que se refiere al goals, que dicen no estuvo claro. Y esto, unido a lo contado por Gutiérrez a sus compañeros, ha hecho que en el Colegio cunda el pánico, seguramente cuando llegue el momento de designar el árbitro encargado de juzgar el partido Malagueño-Rácing, en Málaga, va a haber bofetadas, por escurrir el bulto, naturalmente.

Que el Andújar, que estaba dispuesto a dar la batalla a los clubs de categoría Preferente, se ha desinflado por la pérdida del campeonato de se-

gunda categoría y ha decidido dejarse de profesionales y jugar el próximo campeonato con los jugadores que le dá la tierra.

Que una sociedad local está al habla con el propietario de unos terrenos lindantes a Vista Alegre, para si

se pone en condiciones adquirirlos con la idea de construir un campo de deportes, en el caso de que no se haga el Stadium Municipal en el sitio que se proyectó, pues no tendría objeto hacer dos campos juntos.

Que aún no ha tenido el Rácing noticias de la Federación respecto a la reclamación por el embargo efectuado por el Málaga, no siendo extraño que a este asunto se le dé carpetazo en el citado organismo, según costumbre, sentando un precedente fatal, pues justificará que los clubs federados tienen derecho a tomarse la justicia por su mano.

LA ENCUESTA DE "DEPORTES"

¿Cuál cree usted que debe ser el Club titular de Córdoba?

¿El Sporting?

¿El Córdoba F. C.?

¿El Córdoba Rácing Club?



¿Qué equipo debe ser el titular de Córdoba? El Rácing sin ningún género de dudas. Hasta sus enemigos habrán de reconocerlo así.—*José Martínez Melgarejo.*

Estimo que el titular de Córdoba debe ser el Rácing, pues ninguno de los otros ha logrado elevar el deporte a la categoría que este Club ha conseguido.—*Manuel Recio Fernández.*

No ignoro la brillante historia del Sporting, pero todo es mudable en esta vida y ahora el único Club que legítimamente debe ser el titular es el Rácing.—*José Fuentes Sánchez.*

Hay que hacer justicia al que cayó cubierto de laureles. El titular debe ser el Sporting.—*Andrés Rivero.*

Considero muy interesante el plebiscito abierto por DEPORTES para adjudicar la titular de Córdoba. Todos los aficionados debemos tomar parte en esta votación pública. Siento gran fervor por el Sportin que está vinculado a la historia deportiva de Córdoba, Pero los muertos no man-

dan. La vida es actividad. Sobre los que caen en la lucha se levantan pedestales para encumbrar a otros. ¿Podemos ir contra ésto? de ninguna manera. Siendo esto así, el titular de Córdoba debe ser el Rácing. Y perdone señor director mi pobre filosofía.—*Julián Martos Rodríguez.*

Para mi opinión, en Córdoba no hay más que un equipo de football, el Rácing, ya que los demás están todavía en la infancia y hay que decirles como a los niños: «Cuando seáis padres comeréis huevos». Por tanto, ¿quién sino el Rácing, debe ser el Club titular de Córdoba?—*Fernando Medina Quero.*

En este momento deportivo, en que DEPORTES plantea la cuestión de qué Club debe ser el titular de Córdoba, no hay quien lo merezca mejor que el Rácing.—*Francisco Rojas.*

Siempre el Sporting. ¡Hurra por la gloria del decano! Y por el deseo de que vuelva a ser lo que fué.—*Mariano Cobos Risueño.*



En Linares

El domingo, 2 del corriente, tuvo lugar en el Stadium de Linarejos un interesante encuentro entre los primeros equipos Athlétic Club de Almería y Linares Deportivo, que terminó con el triunfo de los locales por 5 tantos contra 0.

A las 4 y 15 se alinean los equipos como sigue: Calderón; Góngora, Jover; Amezcua, Giménez, Doncet; Segura, Ramos, Morales, Curado y Núñez, por Almería, y Alberto; Domingo, Narciso; Luis, Peña, Membriyes; Congosto II, Congosto I, Benítez, Tejada y Valencia, por Linares Deportivo.

Corresponde el saque a Almería, perdiendo pronto el balón que los linarenses aprovechan para en una buena arrancada llegar a los dominios de Calderón, rematando Benítez fuera.

Avanzan los atléticos chutando Curado que consigue introducir el cuero en la meta linarense en claro ofside, que el árbitro castiga.

Se nota una gran presión linarense debido a la excelente actuación de su línea media, y fruto de esta presión es un golpe franco, que lanzado por Pena remata Benítez de cabeza, haciendo Calderón una estupenda parada en plongeón, entrando al remate Valencia, que introduce por primera vez el balón en la meta almeriense a los diez minutos de comenzado el partido.

Puesto nuevamente el balón en juego, los de Almería se estacionan ante la puerta del Linares, viéndose precisada la defensa a ceder dos corners seguidos, el segundo bloqueado con seguridad por Alberto.

Los hermanos Congosto se entienden a las mil maravillas, haciendo un juego precioso que pone en constante movimiento al trío defensivo atlético, cediendo dos corners casi seguidos rematados por Benítez fuera.

Y con un golpe franco por cada bando, empalmado el último por Morales sobre la marcha, el árbitro da por terminado el primer tiempo, diez minutos antes de la hora reglamentaria.

En el segundo tiempo vimos muy

buenas jugadas por ambos lados, hasta los 25 minutos de juego en que, debido a la desastrosa actuación del árbitro y a su poca autoridad en el terreno de juego, que llegó hasta dejarse agredir por un jugador de Almería, menudearon las discusiones y el juego sucio de los de Almería, que formando muralla ante su puerta deshacen, de cualquier forma, las jugadas linarenses, distinguiéndose entre todos Morales, que desde el principio del encuentro dió muestras de su poca deportividad puesta a prueba en otras ocasiones.

En los primeros momentos de este segundo tiempo Benítez marca dos tantos más en jugadas personalísimas sorteándose a medios y defensas y cruzando perfectamente el balón para colocarlo en la red por el ángulo superior las dos veces y poco antes de terminar el partido consigue este jugador otros dos tantos que el portero almeriense no puede detener.

En este tiempo, se lanzaron diez corners a Almería y dos a Linares, consiguiendo Benítez en uno de ellos uno de sus cuatro tantos al rematar de cabeza, terminando el encuentro con el resultado de 5 a 0 a favor de los de Linares.

Hasta que llegó la agresión al árbitro, presenciamos un magnífico encuentro en el que abundaron las buenas jugadas por ambos lados, llevando casi siempre la iniciativa los linarenses, en los que la línea media hizo

un prodigioso juego de colocación y tecnicismo, anulando el juego de la delantera contraria y sirviendo muy bien los balones a la suya, en la que los hermanos Congosto realizaron una labor meritísima, poniendo en constante peligro la meta contraria. ¿V Benítez? La adquisición de este jugador es una de las mejores que ha podido hacer la Directiva; a él se debieron cuatro de los cinco tantos que se marcaron y aún pudo hacer alguno más, pero hizo muy bien en reservarse.

Peña en el medio centro estuvo muy aceptablemente; aún puede dar más de sí, y le recomiendo una poca más de limpieza en el juego.

Por los almerienses, el meta estuvo imponente; no tuvo culpa de los tantos que le marcaron, pues se lanzó a detenerlos, pero iban bien colocados y no pudo alcanzarlos. Los demás bien, a excepción del medio centro e interior derecha que para nada sirvieron.

La Directiva del Lineres Deportivo no debe consentir que se repita lo que el domingo presenciamos en el Stadium, que puede dar lugar a una alteración de orden público que traería fatales consecuencias para la buena marcha del deporte local, al consentir que el arbitraje esté a cargo de un señor que no sabe ejercer su autoridad en el terreno de juego y que ignora las reglas más elementales insertadas en el reglamento de fútbol.

Reconozcamos, sin embargo, que los almerienses, encontrándose con un árbitro que no supo imponer su autoridad al agredirle, emplearon un juego poco en armonía con la fama de que venían precedidos, distinguiéndose sobre todos Morales, que al fin el árbitro tuvo a bien expulsar cuando faltaba poco tiempo para terminar, a la vez que hacía salir del terreno de juego al medio centro local y consintiendo que en los locales hubiese solo diez jugadores, mientras que en los contrarios, después de expulsar a uno, pudimos contar hasta once. ¿Volverá este señor a arbitrar? Creemos que no; la directiva tiene la palabra.

LINARES

Tres libros que debe poseer todo buen deportista

- | | |
|-----------------------------------------------------------------|---------|
| Gimnasia respiratoria. | 2 ptas. |
| Salud, fuerza y belleza por medio de la gimnasia sueca. | 2 » |
| Tratado completo de baños de sol | 5 » |

Librería LUQUE
GONDOMAR, 9 Y 11
Extenso surtido en libros de todas clases

Antonio Gázquez
Cuadros, ampliaciones y muebles
Maese Luis, 19
CÓRDOBA

Establecimiento de Comestibles
"La Favorita"
Comestibles finos
FUENSANTILLA

Bar "LA SULTANA"
Café, Cerveza y Aperitivos.
Licores de las mejores marcas.
Avenida de América (Frente a la Estación Central)
CÓRDOBA

TEATROS Y CINES

GRAN TEATRO

El último éxito cinematográfico de este teatro ha sido "El hombre que asesinó", hablada en español, y cuyos principales personajes han sido admirablemente interpretados por Rosita Moreno y Ricardo Puga.

Para el miércoles y jueves, la Empresa Guerrero tiene anunciado un espectáculo selectísimo. "La Argentinita" dará dos conciertos, en los que nos dará a conocer los números mejores de su repertorio. Esperamos que el público llenará el Gran Teatro esas dos noches, para deleitarse con el arte exquisito de la genial estrella española.

DUQUE DE RIVAS

Continúa proyectándose la cinta de serie "Los Misterios del Circo", que tanto interés ha despertado.

Anoche fué estrenada la película hablada totalmente en español "La aldea maldita", que gustó mucho.

El día 12, fiesta de la Raza, debutará la Compañía de comedias que anunciamos, dirigida por Luis Echaide, en la que figura un notable elenco.

Parece que la Compañía Echaide hará una larga temporada en nuestra capital.

CINE GÓNGORA

El sábado se estrenó en el cine Góngora la opereta vienesa "El Teniente del Amor", que ayer volvió a exhibirse, obteniendo el mismo éxito que la primera noche.

S. A. G. E. tiene anunciado para el viernes el estreno de "Mata-Hari", que es esperado por el público con verdadera expectación. El papel de la espía Mata-Hari, que fué fusilada por los franceses durante la Guerra europea, ha sido interpretado por Greta Garbo.

La "Metro Goldwyn Mayer" no ha escatimado ningún elemento para impresionar esta sugestiva película.

La historia de la Mata-Hari da en la pantalla tal impresión de realidad, que emociona grandemente.

Mata Hari acaba de estrenarse con gran éxito en Madrid.

CINE ALKÁZAR

El sábado volvió a abrir sus puertas el Cine Alkazar. En el programa que presentó ayer, se destacaba la cinta "Un caballero de frac", que gustó mucho.

GRAN TEATRO

EMPRESA GUERRERO ♦ TELÉFONO 2070

Hoy lunes, 10 de Octubre de 1932,

Función desde las SEIS y MEDIA de la tarde. Magnífico programa. Estreno de la revista sonora "Sucesos mundiales "Paramount", explicada en español.

GRANDIOSO reestreno sonoro PARAMOUNT.

Galas de la Paramount

Precios de las localidades: Butaca, 1 peseta; Anfiteatro, 0'50; Paraíso, 0'25.

Teatro Duque de Rivas

EMPRESA A. CABRERA

Hoy lunes, 10 de Octubre de 1932, de 5 tarde a 12 y 1/2 noche

Programa verdaderamente extraordinario.-1.º Proyección de los capítulos 7 y 8 de la gran película Universal, titulada **El Misterio del Circo**, la película de más interés proyectada en Córdoba. Últimos capítulos. Próximo desenlace.

2.º Reestreno deseado de la formidable película sonora, según la famosa novela de ERICH MARÍA REMARQUE, titulada

Sin novedad en el frente

PRECIOS POPULARES. - Butaca, 1 peseta; Grada, 0'25.

CINE GÓNGORA

Jesús María, 8.-Teléfono, 2165.-S. A. de Espectáculo S. A. G. E.

HOY LUNES 10 DE OCTUBRE DE 1932
3 GRANDES SECCIONES, 3

A las 6'30 de la tarde y a las 8'30 y 10'30 de la noche
PROGRAMA

1.º FLIP LA RANA. Dibujos animados. Sonoros. 1 parte Metro-Goldwyn Mayer. 2.º A VIAJAR SE HA DICHO. Alhombra Mágica. Viaje alrededor del mundo. 1 parte sonora y parlante. 3.º FOX FILM presenta a la admirable artista **Greta Nissen** en la producción extraordinaria.

El festigo sorprendente

con Lionel Atwill UN DRAMA INTENSO.

Precios: a las 6,30, Butacas 1'50 pesetas; a las 8,30, una peseta y a las 10,30, 1'50.

Eduardo

Sánchez

IMPRENTA



Se hace toda clase de
trabajos tipográficos,
de calidad inmejora-
ble, a precios sin
competencia.
Sellos de caucho.

Av. Canalejas, 14.-Teléfono 1122

Córdoba